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　正月はいかがでしたか。家は兄弟他２５人ぐらい集まり新年を祝いました。クロエも２日・

３日の駅伝も応援いたしました。５日仕事が終わり家に帰ったところ具合が悪くなり、１５

年前に心筋梗塞をしておりますので心配になり市民病院に救急で行きました。いろいろな検

査の結果、耳石が三半規管に入るとめまいがするという事が有るので、それではないかと言

われました。昨日あたりは声が出なかったりしたので、風邪ではないかと思っています。さて、

ロータリーの活動も後半に入ってまいりました。シキホールの活動も５月頭には終わり竣工

式が有ります。その節は宜しくお願いします。今年もあと半年宜しくお願いします。

◎会長報告

　１６日の移動例会と２３日の夫婦例会の出欠をお願いします

　夫婦例会のアトラクションは新堀学園のギター演奏です。是非奥様と参加してください。

今月２７日は会費の引落が有りますので残高に気を付けて下さい。また、ポリオの寄付がま

だの方はお願いします。

　本日は月初例会ですので、理事・役員の方はお集まりください。

◎幹事報告

page.1

第 1128回 
例会　
2015 年 1月 9日（金）

長谷川会長と関口幹事長谷川会長と関口幹事

左から
清水会員・長谷川会長・牧石会員
左から
清水会員・長谷川会長・牧石会員

佐藤会員佐藤会員◎奉仕の理想

４つのテスト

◎誕生祝い　【清水会員　牧石会員】

■清水会員
　このクラブにちゃんと溶け込めているか不安です。今年もよろしくお願いします。

■牧石会員
　若い頃は６０才というとすごいおじいさんと思っていたのに６４才になりました。若作り

をしています。
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兼松会員　　昨年正月より何かを変えようとロータリーに入りました。12 月は無休でやって

いましたが少し疲れが出ました。今年は少しやせる事と体調管理に気を付ける

事、夜間例会にも出られるように人を育てていきたい。

芦川会員　　まず、５か所借りていますが生産体制を確立していく。事業継承等問題も有りま

すが、着実にやっていく。家庭は夫婦仲良くして行こうと思っています。研修

委員をやっておりますがあと一年半やっていかないといけない。全ての行事を

運営して行かないといけないが毎回懇親会があり楽しくやっています

山口会員　　引っ越して３年になりますがやっと落ち着きました。新年あけると墓参りと初詣

に行きました。２日は沼津の水神社に行ってきました。　仕事はハングリーに

動くことが薄れてきましたが、息子にバトンタッチしました。ロータリーには

なかなか出てこられなかったのですが、今年は少しは出てこられると思います。

笠原会員　　今年度以降は太陽光が下がるという事で、駆け込みで需要が有り忙しいです。お

正月はフィリピンに行ってきました。あまり景気は良くなかったです。今年も

頑張りますので宜しくお願いします。

高橋会員　　ＪＡの出てこい祭りの最中に倒れました。大変な目にあいました。病院に着いた

ときは血圧が高かったのですが、いろいろ検査した結果何ともないという事で

帰って来ました。趣味が旅行で世界は３５か国、国内は四国の高知を抜いてす

べて行きましたが、これからは一人ではだめになりました。ロータリーは１３

年間全出席でしたが、今年も１００％目指します。

柏木会員　　東郷神社に行ってきました「今年は勝ちたい」だけお願いしてきました。東郷平

八郎に自筆の勝札をいただいてきました。皆さんのお力をどうかお貸下さい。

真道会員　　チャーターメンバーです。５０歳で入会しもう少しで７４歳になります。息子に

バトンタッチして何かやらせようという事で倫理法人会に入会させました。息

子に叱られることが多くなりました。仕事を引き継がせましたら昨年が一番悪

かったです。今年も皆さん多いにゴルフをやって健康に留意して行きましょう。

古木会員　　ビルが一つ空いていますので１億ぐらいの予算できれいにする予定です。個人は

別段波風が立たなければいいなとそれだけを願っています。

三富会員　　今年は還暦です。健康第一に７０までは納税者でいたいです。生かされているこ

とを自覚し頑張ります。

細野会員　　去年女房が階段から落ちまして、初めてパンツを上げましたし、シャンプーも初

めてやりました。これで自分の老後も安心です。今年も宜しくお願いします。

麻生会員　　ロータリーに入り２０年なりました。４８年仕事してきました。去年暮れ３年ぶ

りに風邪を引きました。７０になるときには承継しようと思っています。今年

は忙しいのでどれだけ出れるかどうかですが頑張ります。

徳永会員　　会社は今年の３月で４２周年を迎えます。１３人の社員がいますが人材に恵まれ

ました。次の新しい事業に向けて進んで行きます。「恋愛敬慈」女房家族を大事

にしましょう。今年も良い年に！

清水会員清水会員

◎委員会報告

■吉野会員　
　井出さんのお母さんハル様が７日に亡くなりました。通夜告別式の連絡はＦＡＸでお知ら
せしました。インフルエンザのようなのでお年寄りの方がいる方はマスクや手洗いで予防し
てください。

◎出席報告

会員４１名　出席義務者　３９名　出席　２５名　出席率　６４．１％

黒柳会員　　今月寒川に新店舗をオープンします。今年は一期一会をもう一度見直そうという

話になりました。７月からの吉野会長をバックアップして行きます。阪神タイ

ガース今年は優勝を狙っていきます。

吉野会員　　シキホールの竣工式に向けて工事を進めていきます。７月からは会長になります

が不安ですので、皆様宜しくお願いします。

牧石会員　　去年よりは少し落ちていているが一昨年よりは良いです。早く息子にバトンタッ

チしたい。性格が全然違うので、安心しています。いい加減に暮らしていきた

いです。

野崎会員　　今年は勝負の年になりますが、皆さんに協力していただき良い一年にして行きた

い。

清水会員　　小売りはきつい面が有ります。今、本店の移転を考えているが勝負の時かどうか

をきちっと見極めて進んで行きたいと思っています。

佐藤会員　　毎年地道に地味に一年間できる事をやっていきます。仕事はベルマーレ関係が有

ります。Ｊリーグが始まりますので、皆さん宜しくお願いします。

河合会員　　来年幹事になりそうなので、原さんのすべてを吸収したい。母校が駅伝優勝して

良かったです。広島黒田さんをお客にしたいと思っています。

大森会員　　佐藤さんと同じように　青少年交換留学生の委員を３年やっておりますがガバ

ナーの事務員がやめてしまい事務所が大変です。委員もあと３年やらないとい

けなくなりましたので、頑張ります。

サイ・ユチさん　あっという間に２０１５年になりました。今年は前よりもっと充実させていこ

うと思っています。

杉崎会員　　前立腺がんが発見されました。１１月はなんともないと言われたのに MR! を受

けたら発見されました。早期発見が大事です。

近藤会員　　２日からフル稼働です。親睦ももう少し有るので、頑張ります。

◎今年の抱負

清水　会員清水　会員

◎米山奨学生　奨学金贈呈

サイ・ユチさん　と　長谷川会長サイ・ユチさん　と　長谷川会長
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◎今年の抱負（続き）

黒柳会員　　今月寒川に新店舗をオープンします。今年は一期一会をもう一度見直そうという

話になりました。７月からの吉野会長をバックアップして行きます。阪神タイ

ガース今年は優勝を狙っていきます。

吉野会員　　シキホールの竣工式に向けて工事を進めていきます。７月からは会長になります

が不安ですので、皆様宜しくお願いします。

牧石会員　　去年よりは少し落ちていているが一昨年よりは良いです。早く息子にバトンタッ

チしたい。性格が全然違うので、安心しています。いい加減に暮らしていきた

いです。

野崎会員　　今年は勝負の年になりますが、皆さんに協力していただき良い一年にして行きた

い。

清水会員　　小売りはきつい面が有ります。今、本店の移転を考えているが勝負の時かどうか

をきちっと見極めて進んで行きたいと思っています。

佐藤会員　　毎年地道に地味に一年間できる事をやっていきます。仕事はベルマーレ関係が有

ります。Ｊリーグが始まりますので、皆さん宜しくお願いします。

河合会員　　来年幹事になりそうなので、原さんのすべてを吸収したい。母校が駅伝優勝して

良かったです。広島黒田さんをお客にしたいと思っています。

大森会員　　佐藤さんと同じように　青少年交換留学生の委員を３年やっておりますがガバ

ナーの事務員がやめてしまい事務所が大変です。委員もあと３年やらないとい

けなくなりましたので、頑張ります。

サイ・ユチさん　あっという間に２０１５年になりました。今年は前よりもっと充実させていこ

うと思っています。

杉崎会員　　前立腺がんが発見されました。１１月はなんともないと言われたのに MR! を受

けたら発見されました。早期発見が大事です。

近藤会員　　２日からフル稼働です。親睦ももう少し有るので、頑張ります。
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◎スマイル報告

長谷川会長　皆さん明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

関口幹事　　明けましておめでとうございます。幹事も残すところあと半年。会員の皆様宜

しくお願いします。

芦川会員　　皆さん、新年おめでとうございます。本年もよろしくお願いします。

大森会員　　明けましておめでとうございます。会長・幹事あと半年頑張ってください。最

後の５０代大切に過ごしたいと思います。

笠原会員　　明けましておめでとうございます。今年は寒川神社でおみくじが大吉でしたの

で、気持ちがいい年明けです。仕事も遊びも頑張ります。宜しくお願いします。

柏木会員　　本年もよろしくお願い申し上げます。本年はクラブの皆様へ多大なご迷惑をお

掛け致します。何卒よろしくお願い申し上げます。

兼松会員　　皆様、明けましておめでとうございます。今年も何卒よろしく申し上げます。

河合会員　　皆様、明けましておめでとうございます。本年も変わらず宜しくお願い致します。

正月はほとんど寝正月でした。今年は尊敬してやまない原の兄貴より「幹事」

の仕事というものをきっちり学びたいと思っております。

黒柳会員　　明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。長谷川年度

も終わったようなものですけどあと半年頑張ってください。

佐藤会員　　新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。第９３

回全国高校サッカー選手権大会で母校日大藤沢高校が勝ち進んでいます。明日

セミファイナルが行われます。あと２つ勝って、神奈川県に初の優勝を持ち帰

りたいです。

清水会員　　昨年中は皆さんのおかげで大変可愛がっていただき楽しいロータリーの日々を

過ごさせて頂きました。本年ももっともっと楽しいロータリーライフを期待し

ております。宜しくお願い致します。

真道会員　　本年もよろしくお願い致します。

高橋会員　　明けましておめでとうございます。本年もよろしく！

徳永会員　　正月は孫たちがＲＳウイルスなどにかかり散々でした。今、幼児にこれらのウ

イルスが大流行です。気を付けて下さい。今年もよろしくお願いします。

原 ( 康 ) 会員　明けましておめでとうございます。昨年同様宜しくお願いします。今年はひつじ

年です。

古木会員　　今年は韓国経済がそうとう悪そうです。

細野会員　　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

牧石会員　　年末にジャズのライブで、しゃべってないで歌を聴くようにと注意をされまし

た。これで、今までに３回注意されています。やっぱりジャズは俺に合ってい

ないかもしれません。

三富会員　　明けましておめでとうございます。今年の正月は息子がインフルエンザになり

寝正月でした。

吉野会員　　今年もどうぞ宜しくお願いします。
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